



Die neue Mensa am Forschungscampus Garching

Staatliches Bauamt München 2 veranstaltet Richtfest am 23.10.2017

Mit den Bauarbeiten für die neue Mensa am Campus Garching geht es gut voran und daher kann am heutigen Tage bereits das Richtfest gefeiert werden. Das Staatliche Bauamt München 2 richtet die Veranstaltung aus und hat als Redner den Staatssekretär des Bayerischen Staatsministeriums des Innern, für Bau und Verkehr Gerhard Eck sowie den Präsidenten der Technischen Universität München Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Wolfgang A. Herrmann, die Geschäftsführerin des Studentenwerks München, Dr. Ursula Wurzer-Faßnacht und den ersten Bürgermeister der Stadt Garching Dr. Dietmar Gruchmann eingeladen.

In den letzten Jahren sind auf dem Garchinger Campus der Technischen Universität München viele neue Einrichtungen hinzugekommen und mit ihnen ist die Zahl der Beschäftigten und der Studierenden am Campus stark angewachsen. Daher freut sich das Studentenwerk München, dass das Staatliche Bauamt München 2 mit finanzieller Unterstützung der Bayerischen Landesregierung für die Technische Universität München (TUM) auf dem Campus Garching nun ein hochmodernes Gebäude für 44,5 Millionen Euro errichten wird, das diesen Anforderungen gerecht wird.

Die Fertigstellung der neuen Mensa ist für den Beginn des Wintersemesters 2018/2019 geplant. Der Neubau hat eine Hauptnutzfläche von 5.265 qm und sowohl der Ausgabebereich, als auch der Speisesaal ist deutlich größer geplant. Statt der aktuell rund 5.000 produzierten Gerichte sollen zukünftig täglich rund 7.300 Essen produziert werden. Die Abteilung Hochschulgastronomie des Studentenwerks München bereitet sich bereits intensiv darauf vor, diese moderne Einrichtung zu betreiben und den Gästen am TUM-Campus Garching qualitativ besonders hochwertige Speisen in einem stilvollen und zeitgemäßen Ambiente zu studentenfreundlichen Preisen bieten zu können.

Dank der neuen Spülmaschinen werden die alten Formtablets endgültig der Vergangenheit angehören und durch Porzellanteller abgelöst. Die neu gestalteten Essensausgaben ermöglichen eine größere Angebotsvielfalt: Salattheken, eine Gemüsebar, eine Suppenstation, einen Pizza-Schalter, eine Pasta-Theke, eine Wok-Theke, einen Grill sowie vegetarische und vegane Speisen. Mit dem Neubau der Mensa Garching wird der Forschungscampus in Garching auch kulinarisch auf dem neuesten Stand sein.